



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

POLICIACO

Síntesis informativa

Fecha:

3/07/21

Sección:

Policia

Página:

11

Fallece atropellado en La Viga y Ermita; ignoró paso peatonal

ALBERTO JIMÉNEZ

Un sujeto de 40 años de edad aproximadamente, murió luego de ser embestido por un automovilista -que presuntamente viajaba a exceso de velocidad- en el cruce de Calzada de la Viga y Eje 8 Sur Ermita Iztapalapa, al suroriente de la capital.

La magnitud del impacto provocó que la víctima fuera proyectada varios metros y sufriera múltiples traumatismos en el cráneo; sus pertenencias y zapatos quedaron esparcidos en un radio de 10 metros a la redonda.

"No vimos quién lo aventó, solo escuchamos el trancazo. Cuando nos asomamos ya estaba el señor ahí tirado y todavía se movía un poco, pero cuando la ambulancia llegó ya fue muy tarde", narró una vendedora de dulces que se encontraba en la esquina.

Otros testigos del accidente llamaron a

los números de emergencia y solicitaron el apoyo de paramédicos, pues desconocían el estado de salud del sujeto afectado. Para cuando los técnicos en urgencias médicas intervinieron en el cruce mencionado, la víctima ya había perdido la vida.

"La verdad el señor también tuvo la culpa porque se puso a caminar donde no se debe, ahí al lado tenía el puente peatonal, pero no entiende. Y luego el chófer que venía muy rápido", agregó un vendedor de frituras.

Tras confirmarse el deceso, varios agentes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México realizaron cortes a la circulación sobre Calzada de la Viga para evitar que el cadáver fuera arrollado por otros coches; del mismo modo, fue cubierto con un trozo de tela color blanco para que los curiosos no se acercaran a tomar fotografías o videos con sus teléfonos celulares.

Fecha:

31/07/21

Sección:

Página:

2

 LA PRENSA



Ahorrase unos metros le costó la vida al sujeto impactado por veloz auto / ALBERTO JIMÉNEZ

La movilización de policías provocó severas afectaciones en varios kilómetros a la redonda, por lo que decenas de automovilistas tuvieron que emplear rutas alternas para llegar a sus destinos. Cuando los camiones de transporte público avanzaban a un costado del occiso, sus tripulantes miraban atónitos mientras registraban la escena con sus teléfonos móviles.

Alrededor de dos horas después, personal de la Coordinación General de Investigación Forense y Servicios Periciales de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la Ciudad de México llegaron para levantar los primeros indicios. Tomaron un registro fotográfico del cadáver, sus pertenencias, así como las marcas en el asfalto.

Fecha:

31/07/21

Sección: Seguridad

Página: PP 4

1

metro



ÚLTIMA CHÁCHARA

PLANCHAN EN LA VIGA
A PEATÓN QUE ACABABA
DE VER LA MERCANCÍA
DE LOS PUESTOS

SEGURIDAD 4

EN MEXICALTZINGO

Y le manchan la gorra nueva

Muere atropellado un peatón que había hecho unas compras a comerciantes de Iztapalapa

■ Un curioso de gorra inclinó la cabeza en señal de respeto cuando levantaban el cadáver.



ANDREA AHEDO

CIUDAD DE MÉXICO.- Un hombre de unos 50 años falleció atropellado en el cruce de la Calzada Ermita-Iztapalapa y Calzada de la Viga, en la Colonia Mexicaltzingo, Alcaldía Iztapalapa. Antes de cruzar La Viga el hombre había parado en algunos de los puestos para ver la mercancía.

“Apenas me había comprado una gorra y nos quedamos platicando un rato. Ni siquiera oí el trancazo ni nada”, dijo una vendedora.

“Sí, yo lo había visto caminando por aquí antes”, le contestó un señor.

Pocos fueron los testigos del atropellamiento, pues se rumoró que no se escuchó ni siquiera el golpe del vehículo contra el peatón.

Sin embargo, algunos afirmaron que fue el conductor de una camioneta el responsable de la muerte de aquel hombre y que se dio a la fuga.

El transeunte cargaba una maleta deportiva de tonos azul con morado, donde llevaba su despensa, que quedó tirada a pocos metros de él.

Los policías mantuvieron su cadáver cubierto hasta que los peritos llegaron y lo destaparon un poco para tomarle fotografías.

Comerciantes y transeúntes vieron desde el puente peatonal cuando lo voltearon boca arriba y lo metieron en un saco blanco. Un hombre de gorra inclinó la cabeza en señal de respeto.

LE QUERÍA GANAR EL PASO A CAMIONETA

Se creía de hule y acaba frío

El peatón quiso cruzar la Calzada de la Viga por debajo de puente peatonal

TRISTAN VELÁZQUEZ

Caminar sin precaución y por debajo de un cruce peatonal, le costó la vida a un hombre que fue atropellado por una camioneta, cuyo conductor se dio a la fuga, en calles de Iztapalapa.

El accidente ocurrió cerca de las 5:00 de la tarde de ayer sobre el Eje 2 Oriente Calzada de la Viga y Eje 8 Sur Ermita Iztapalapa, en la colonia Emperador Cacama.

Ahí, la víctima de unos 50 años, presuntamente quiso cruzar la avenida de forma intempestiva, debajo de un puente peatonal, pero a lo lejos, una camioneta se acercaba a toda velocidad.

El rechinar de las llantas alertaron al hombre, que intentó esquivar el vehículo, pero sin éxito.

Por el impacto, el hombre salió proyectado algunos metros provocando que se golpeara la cabeza.

EL DATO

SE LES PELA

Policías del sector Churubusco intentaron dar con el responsable por medio de las cámaras del C5, pero al cierre de edición no se informó sobre alguna detención en torno al caso.



ARMANDO MARTÍNEZ. EL GRÁFICO

Los testigos intentaron ayudar al lesionado, mientras que otros buscaron detener al automovilista, sin embargo se dio a la fuga.

En el lugar nadie identificó a la víctima. Los paramédicos trataron de reanimarlo, pero el hombre ya había muerto por el golpe en la cabeza y fue llevado al anfiteatro.



En el lugar, nadie pudo identificar a la víctima.

Fecha:

31/07/21

Sección:

seguridad

Página:

10



Foto: Cuartoscuro

ASESINATO EN LA ANÁHUAC

Un hombre de aproximadamente 30 años de edad fue ejecutado por siete disparos de arma de fuego al ser atacado cuando caminaba por el cruce de Lago Pátzcuaro y 3era Privada de Laguna Guzmán, en la colonia Anáhuac, II Sección, de la alcaldía Miguel Hidalgo.